

Vier Spieler verlassen den SV Lurup

Vier Spieler werden künftig nicht mehr dem Ligakader des SV Lurup angehören. Mario Schacht wechselt, wie berichtet, zum SC Egenbüttel, Matthias Chmielewski kehrt zu Germania Schnelsen zurück, Louic Gerard beendet seinen Studienaufenthalt in Hamburg und wird wieder im Elsaß in der 4. Liga spielen. Mit unbekanntem Ziel verlässt Tobias Leuthold den Verein. Offen ist weiter die Zukunft von Eugen Helmel, der gern in einer höheren Klasse spielen möchte. Dafür hat Benjamin Lipke angekündigt, weiter für den SV Lurup spielen zu wollen.



Mario Schacht verläßt den SV Lurup und wechselt zum Staffelnachbarn SC Egenbüttel.